



SENADORES DE MORENA Y PT DESCARTAN RUPTURA

AÚN NO HAY proyecto de iniciativa ni documento formal de la Reforma Electoral

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Senadores de Morena y del Partido del Trabajo (PT) descartaron una ruptura en las mesas de trabajo sobre la reforma electoral y subrayaron que hasta ahora no existe ninguna iniciativa formal presentada ante el Congreso, por lo que las discusiones se encuentran en una etapa preliminar de construcción y diálogo entre las fuerzas políticas.

El coordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que no hay proyecto de iniciativa ni documento formal sobre la reforma electoral, y que lo que existe son acercamientos y conversaciones con partidos afines para revisar la necesidad de modificar el sistema político y electoral con cuidado.

Señaló que hay una convicción de revisar estos temas, pero enfatizó que aún no se ha concretado una propues-



Ignacio Mier aseguró que mantendrán la unidad de la coalición. Especial

ta que pueda ser debatida legislativamente.

En este contexto, representantes de Morena y del PT han reafirmado su voluntad de mantener la unidad de la coalición parlamentaria y trabajar de manera conjunta, rechazando versiones sobre tensiones internas o rupturas causadas por diferencias respecto a los contenidos que podría tener la reforma. Las declaraciones de los coordinadores destacan que la discusión formal iniciará una vez que se presente la iniciativa, que se espera

sea enviada por el Poder Ejecutivo y que se construya con base en diálogo y consensos entre las fuerzas políticas involucradas.

Hasta el momento, el debate público ha girado en torno a posibles temas como financiamiento de partidos, reglas de fiscalización, reducción de costos electorales y otros componentes del sistema electoral que han sido objeto de propuestas y análisis preliminares, pero sin una propuesta concreta con texto legal que pueda ser discutido en comisiones o en el pleno del Congreso. •